



N° 182

Le 26 août 1991

LE CANADA ÉTABLIT DES RELATIONS DIPLOMATIQUES AVEC LA LITUANIE, LA LETTONIE ET L'ESTONIE

L'honorable Barbara McDougall, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui que le Canada allait établir des relations diplomatiques avec la Lituanie, la Lettonie et l'Estonie.

Depuis cinquante-deux ans, le Gouvernement du Canada appuie fermement ces trois courageux pays dans leur lutte pour retrouver leur indépendance. Le Canada n'a jamais reconnu leur annexion à l'Union soviétique.

Le Canada a maintenu sa reconnaissance *de jure* dans l'attente du jour où ces pays seraient libres de reconquérir leur indépendance. Ce jour est arrivé.

- 30 -

Pour tout autre renseignement, les représentants des médias peuvent s'adresser au :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874